

積載通信



令和2年スローガン

『好奇・向上心・探求心を持ち続けよう』

- ◆ お客様の必要な存在になろう
- ◆ お客様のために最善をつくそう
- ◆ 働きがいを感じられる企業を目指そう



勤労感謝の日
11月23日



社長メッセージ

11月でも、西日本では夏日(25°C)を思わせる様な日々が続いております滋賀(営)、中部(営)、大阪(営)はどうですか?

今年も残すと一ヶ月余りとなり、コロナで始まりコロナで終わる一年になりそうです。

11月19日には国内感染者数が最多の2,386人が確認されました。岡山でも連日の2ケタ台によりGO TO キャンペーン等で、第3波はまぬがれそうにありません。フランスもドイツもロックダウンし、回復してきた世界経済は再び停滞が鮮明になってきています。日本でも東京都が『5つの子(こ)』会食時に徹底してくださいと言っています。この様な抽象的な事しか言えない小池都知事はかなりの弱気発言、そして政府も今後の感染は『神のみぞ知る』等と投げやりな状態です。

ワクチンが出来て接種をする場合は『国民各自の判断で…』と副作用が出ても『国は責任をとれないよ』と…では、個人ではどのような判断をすればよいのでしょうか? 税金を今まで湯水のように使ってきたしわ寄せが、ここに来て日本の政治の甘さとして思い知られます。

個人個人が手洗い・うがい・マスクをして移さない移らないを守るしかありません。皆で頑張りましょう!!

味野 淳子



インフルエンザの予防接種について

今年は“コロナウィルス”的な事もありますので、速やかにインフルエンザの予防接種をお願いいたします。まずは、ウィルスにかかるない為にうがい・手洗い・マスクをしましょう!!



これからシーズン、年末年始はコロナ渦とはいえ忘年会や新年会等のお酒をのむ機会が増加します。

どんな理由であっても、お酒を飲んだら運転をしてはいけません。

飲酒運転はしない、させない、許さない。



当たり前の事ですが、今一度責任ある行動をお願いいたします。

飲酒運転
しないさせない



求める人物像

きちんと挨拶ができる責任感をもっている人

コツコツと地道に取り組み諦めない人

一人一車制
安全教育・車両管理

何事にも興味を持って行動できる人

仲間と協働できる人

きちんと挨拶をする、身だしなみを整える、といった当たり前の事が自然に出来、様々な事に興味を持って仕事に取り組むことが、「やりがい」と「自信」につながり、やがて「誇り」となっていきます。他人が見ているからではなく、自分自身に恥じない行動が出来る人。そういう人材を、SEKISAIグループは求めています。